
故绛大讲堂举行《刑法》修正与社会管理专题讲座
本报讯 10 月 28 日袁 故绛大讲堂举

行叶刑法曳修正与社会管理专题讲座遥 县

领导李服役尧 闫晓刚等与全县科局级干

部尧 公检法司有关负责人一同聆听了讲

座遥
讲座中袁 山西大学法学院院长张天

虹教授应邀从 叶中华人民共和国刑法修

正案渊九冤曳当中数罪并罚的执行问题尧加

强对信息网络安全的刑法保护尧 加大惩

处腐败犯罪的力度等方面的修改袁 就刑

法修正案的背景内容及社会治理的关系

进行了详细的解读袁讲解主题鲜明尧重点

突出袁既注重实践运用袁又有理论高度袁
对进一步提升广大干部和司法机关加强

刑法修正案渊九冤的学习研究和贯彻落实

指明了方向遥
县委常委尧 宣传部长闫晓刚在主持讲

话中希望大家要以此次法律知识讲座为契

机袁深刻领会尧准确把握讲座内容的精神实

质袁进一步加强法律知识学习袁做知法懂法

的先行者曰要不断增强法治理念袁切实提高

依法执政尧依法行政的水平和能力袁做依法

办事的实践者袁 要深入研究解决依法行政

面临的突出问题袁运用法律手段深化改革尧
推动发展尧 维护稳定袁 做依法作则的率法

者袁真正用法治的力量袁建设野廉洁绛县尧和
谐绛县尧实力绛县冶遥

本报讯 10 月 29 日袁县政协副主席

马建萍带领部分政协委员通过实地查

看尧听取汇报袁召开座谈会袁对全县医疗

卫生人才队伍建设情况进行集中调研袁
并就各医疗卫生单位人员编制尧医务人

员断层尧卫生人才培养尧如何稳定乡村

卫生人才等问题提出了合理化的建议

和意见袁政府副县长张建波参加调研遥
2015 年以来袁县卫计局全力以赴抓

医改袁千方百计惠民生袁卫生事业取得

了长足的进展袁有效保障了全县群众的

健康权益遥 与此同时袁 人才短缺等问题

也日益凸显袁特别是高学历和高职称人

才严重短缺袁部分单位人员老化现象严

重袁存在人员断档隐患遥 目前袁人才问题

已经严重影响到全县医疗技术水平尧医
疗质量和公共卫生服务均等化建设等

工作的开展遥
马建萍说袁加强全县医疗队伍特别

是基层医疗队伍建设袁已经成为当前必

须研究解决的重要课题袁县政协安排这

次调研袁目的就是通过调研袁从中发现

问题袁为县委尧县政府提出合理化建议袁
促进全县医疗队伍建设更好尧 更快发

展遥 针对全县卫生医疗机构优秀的专业

人才短缺现状袁希望县政府及相关职能

部门袁要坚持把人才队伍建设作为促进

卫生事业发展的一项根本措施来抓袁掌
握详实的第一手资料袁制定出相应的优

惠政策袁为医疗机构招人尧留人尧用人创

造良好条件遥
张建波指出袁医疗事业是一个牵扯

千家万户的民心工作袁人心工程袁对医

疗系统来说袁 人才队伍建设尤为重要遥
目前袁 我县在医疗工作软硬件配备袁人
才建设等方面还存在着不足袁我们一定

要有危机感和责任感遥 张建波表示袁县
政府将组织有关职能部门制定出相应

政策袁 通过创新卫生人才引进机制尧人
才培养机制袁符合行业特点的人事薪酬

制度和卫生人才激励机制等措施袁形成

事业留人尧待遇留人尧政策拴住人的良好

局面袁使一大批优秀的尧高素质卫生医疗

人才招得来尧留得住袁切实改变尧改善好

目前我县的人才建设现状曰同时袁县卫计

系统要在内部挖掘人才潜力袁通过提高

卫生人才待遇袁 调动现有人才的积极

性袁通过加大进修培训力度袁不断提升

医疗卫生人员的业务能力工作水平袁推
进全县卫生事业健康快速发展遥

张倩倩

县政协调研全
县卫生人才队
伍建设工作

本报讯 10 月 27 日袁县委常委尧政府

常务副县长丁格就我县发展矮化樱桃和山

东野响富冶全红苹果示范园有关事宜到南樊

镇进行调研遥
矮化大樱桃品种具有结果早尧丰产尧稳

产尧抗病尧树体矮化等优点袁效益比普通樱

桃收入高几倍遥 野响富冶全红苹果可以一年

栽培袁三年丰产袁四年高产袁实现优质高产

高效袁一亩顶两亩遥我县计划发展 50 亩野响
富冶全红苹果遥

在史村袁 丁格详细了解当地樱桃的发

展情况袁 并就矮化樱桃的特点向果农们进

行了介绍袁希望村里因地制宜进行发展袁实
现更高效益遥

吉峪村是我县优质苹果生产基地袁丁
格与镇村干部交谈袁 详细询问了当地发展

规模和效益袁并指出发展高效农业尧高新品

种是关键袁要大胆引进山东野响富冶苹果新

品种袁增加农民收入袁壮大村里经济遥
丁格一行还到玉秀山楂专业合作社建

设的醋厂进行了调研遥

丁格深入南樊镇调研高效农业
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本报讯 10 月 27 日袁县委书记尧县长卫

再学在县宾馆二楼会议室主持召开会议袁专
题学习中共中央叶关于推进领导干部能上能

下的若干规定渊试行冤曳遥 苏士杰尧李服役尧闫
晓刚尧邵建设尧陈军等在家的四大班子领导

参加学习遥
会议从文件出台的背景尧 重要意义尧主

要精神等方面对叶关于推进领导干部能上能

下的若干规定渊试行冤曳进行了解读遥
叶关于推进领导干部能上能下的若干规

定渊试行冤曳是全面从严治党尧从严管理干部

的重要举措袁对促使干部自觉践行野三严三

实冶要求袁解决为官不正尧为官不为尧为官乱

为等问题袁建设高素质干部队伍袁完善从严

管理干部制度体系袁具有重要意义遥
卫再学要求袁作为党员领导干部一定要

认真领会好中央精神袁学习好宣传好文件内

容袁结合实际抓好叶规定曳的贯彻执行袁要严

格遵守党的政治纪律和政治规矩袁在思想上

政治行动上同党中央保持高度一致袁进一步

健全完善干部人事管理制度袁要勇于承担主

体责任袁积极稳妥推进落实袁坚持把那些忠

诚尧敢于担当尧能干事尧干成事的干部用起

来袁切实增强干部队伍活动遥
会议还就进一步学习叶中国共产党纪律

处分条例曳及领导干部日常工作纪律及会风

会纪等相关方面提出了具体要求遥

卫再学主持召开县四大班子领导
学习会

本报讯 10 月 28 日袁县十五届人大常

委会召开第二十七次会议袁 县人大主任苏

士杰尧副主任赵永强尧郭文魁尧王永华尧李晓

燕出席会议遥县委常委尧政府常务副县长丁

格袁政府副县长张建波等列席会议遥
会议听取和审议了政府关于叶中华人民

共和国义务教育法曳 贯彻实施情况报告和

野六五冶普法工作情况的报告袁并以电子表决

的方式对两个报告进行了满意度测评遥
会议以举手表决的方式通过了县人大

常会关于叶中华人民共和国义务教育法曳贯
彻实施情况的审议意见渊草案冤和野六五冶普
法工作情况的审议意见渊草案冤袁并表决通

过了接受魏金发辞职请求的决定渊草案冤遥
关于野六五冶普法工作袁苏士杰指出院

野六五冶普法实施以来袁党的十八大对全面

推进依法治国作出了重大部署袁 县司法局

在普法工作上做了大量工作袁 想了很多办

法袁取得了明显的成效袁与野五五冶普法相比

确实提了一个档次袁上了一个台阶遥
苏士杰要求袁政府要进一步提高对野六

五冶普法工作重要性的认识曰进一步创新普

法形式袁不断丰富活动载体袁要积极利用典

型案例袁以案释法袁教育引导群众认识到解

决纠纷矛盾走法律渠道是最靠得住的途径

和办法遥同时袁希望县依法治县领导小组成

员单位更要履行好职责袁扮演好角色遥司法

部门要加强自身建设袁改进工作作风袁不断

提高司法行政水平袁 为全县的普法工作作

出应有的贡献遥

关于叶中华人民共和国义务教育法曳贯
彻执行情况袁苏士杰指出袁义务教育是事关

千家万户切身利益尧 体现社会公平的重大

民生工程遥要充分认识贯彻实施叶义务教育

法曳的重要意义袁进一步增强贯彻实施叶义
务教育法曳的责任感袁真正做到依法治教袁
促进义务教育的均衡发展袁 提高基础教育

的质量和水平遥 希望政府尧社会尧学校尧家长

都要依法履行各自应担负的法定义务袁齐
抓共管袁 保证每个适龄少年儿童都能接受

优质的义务教育袁确保叶义务教育法曳在我

县全面尧有效的贯彻实施袁把我县义务教育

事业推向新的发展阶段遥

县十五届人大常委会第二十七次会议召开

本报讯 连日来袁 县人大主任苏士杰尧
副主任赵永强尧郭文魁尧王永华尧李晓燕分

别到故绛尧南樊尧安峪尧协庄等乡镇开展野双
联冶活动遥

在故绛镇袁苏士杰指出袁野双联冶活动的

开展是根本政治制度的新探索袁 是代表履

职的最好平台尧为民代言最畅通的渠道尧参
政议政的最佳形式袁 目的就是要搭建好党

和人民群众的连心桥遥 大家要认真履行职

责和义务袁 充分做好联系选民工作袁 通过

野双联冶活动了解民情尧倾听民意袁及时反映

群众急需解决的问题遥 乡镇要通过野双联冶
活动畅通与人民群众的联系袁 把群众的智

慧和力量凝聚起来袁把各个阶层尧各个方面

的人大代表积极性最大限度地调动起来袁
通过求活尧求新尧求实袁取得联细尧联深尧联
效的实际效果袁 促进全县经济社会的大发

展遥
在南樊镇袁 赵永强认真听取代表们提

出的意见和建议袁 并希望代表和选民继续

支持并参与到人大常委会的各项工作中

来袁共同开创人大工作新局面遥

在郝庄乡王永华指出袁 要充分展现人

大代表的能力袁牢记重托袁履行职责袁围绕

全县工作大局开展工作曰 要多听取选民意

见袁 反映群众诉求曰 要多深入基层了解情

况袁为出席人代会审议各项议案和报告袁提
出高质量的意见建议做好准备遥

李晓燕在安峪镇听取了县人大代表就

农产品销路不畅尧 河道整治等方面提出的

意见和建议遥 她表示袁回去将认真考虑袁积
极与有关部协调解决代表们所反映的问

题袁为安峪镇的经济发展建言献策遥

县人大开展“双联”活动




